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Conseil municipal du 23 janvier 2024 
 
Communications du Conseil administratif 
 
 
 
 
Madame la Présidente,  
Mesdames les Conseillères municipales, 
Messieurs les Conseillers municipaux,  

J’aimerais tout d’abord commencer cette nouvelle année comme je l’ai terminée : en vous souhaitant 
tous mes vœux ! 

J’espère que la trêve des confiseurs vous aura permis de passer du temps avec vos proches et de vous 
régénérer malgré un contexte qui n’est hélas pas trop réjouissant. 

Cette période de l’année étant assez tranquille quant au flux d’informations, le Conseil administratif avait 
prévu de renoncer aujourd’hui à développer des points. Toutefois, interpellé très récemment par des 
habitants à la suite de la disparition du Postomat de Châtelaine, le Conseil administratif souhaitait vous 
indiquer qu’il avait pris les devants il y a un moment déjà et qu’il a été informé ce jour du retour dudit 
Postomat le 22 février prochain. 

Vu que vous avez été relativement prolixes sur les textes déposés ce soir, le Conseil administratif 
rebondira sur les sujets qui font débat en abordant les différents thèmes de votre ordre du jour. 

Voilà Madame la Présidente, je vous redonne la parole. 

 


